



[Ampliar imagen](#)

El Club Tabo Export Balonmano Adra no sólo ha conseguido el ascenso a Primera Andaluza en su primer año compitiendo, sino que lo ha hecho a lo grande, proclamándose campeones de Andalucía de su categoría, Segunda Andaluza, imponiéndose al Palma del Río de Córdoba, equipo que también militará el próximo año en Primera Andaluza.

El conjunto abderitano que dirige Alberto Moreno, ya había conseguido el ascenso de categoría a Primera Andaluza hace dos semanas, derrotando al Mijas, y ahora tenía que dilucidar contra el Palma del Río que equipo era el campeón andaluz de su categoría. Los abderitanos perdieron hace nueve días en Córdoba por cinco goles de diferencia y tenían que remontar en la pista de Miramar, y lo hicieron. El pasado sábado derrotaron por 31 a 22 al equipo cordobés, con lo que no sólo han conseguido el ascenso de Primera Andaluza, sino que también han sido campeones de Andalucía de su categoría.

De esta manera, la ciudad de Adra volverá a tener un equipo en la máxima categoría andaluza de balonmano, siguiendo con la tradición de este deporte en la ciudad, un deporte muy arraigado en la sociedad y con mucha historia años atrás.